
平成24年第４回定例議会の結果
　12月３日～18日（16日間）議会が開催されました。各委員会で慎重審
査の結果次の様に決定いたしました。

●①　新教育長の重要課題は何ですか？
　平成16年度から10年間の教育施策の指
針を示した「府中市学校教育プラン21」が、
来年度で区切りの時期を迎えることを受
け、次世代の教育を担う新たな学校教育
推進計画として「第二次府中市学校教育
プラン」の策定に着手しました。
　この11月に、学識経験者や公募市民の
方も交え、検討協議会を立ち上げたとこ
ろですが、「プラン21」の成果と課題を踏
まえるとともに、国や東京都の方向性を
見すえながら、何より府中市の特色や強
みをより前面に打ち出し、明日の府中を
担う子供たちが主体的に「学び」と「育
ち」を実感できる学校教育の実現に向け
て、責任をもって取り組んでまいりたい
と考えています。
●　 ② いじめ問題への対応をどう考えま
すか？
　全国的にいじめの問題が噴出し、多く
の方が心を痛めたことと思います。各学
校では、全校体制でいじめを見逃さない
体制づくりに全力を挙げています。また、
教育委員会としても「いじめに関する教
育委員長からのメッセージ」を発表する
とともに、指導主事が定期的に学校訪問
を行うなど、学校と共にいじめ根絶に向
けた取組みを進めています。
　今後、家庭や地域の方々との連携をよ
り一層強化するとともに、市関係部局が
有する福祉や保健、法律等の専門分野を
活用することもお願いし、市を挙げてい
じめの未然防止、早期発見、早期対応に
努め、明るく心豊かな学校生活の実現に

向け、力を尽くしていく所存です。
●　 ③ 現状の小・中学校の問題は何です
か？
　府中市の子供たちは、おおむね落ち着
いて安定した学校生活を送っているもの
と感じていますが、いじめの問題や不登
校、健全育成上の課題等、気にかかると
ころもあります。また、学力向上や体力
向上、心の教育の面でも、更なる指導の
充実を図る必要があると感じています。
　今後とも、家庭や地域の方々のご協力
をいただきながら、子供たち一人一人の
状況をとらえて個に応じた指導の充実を
図り、これらの課題に対応してまいりたい
と考えています。
●④　郷土愛を育む教育方針を伺います
　府中市には、長い歴史や伝統・文化に
培われた府中ならではの「よさ」があり
ます。様々な学習や活動の機会をとらえ、
これらに積極的に触れるとともに、これま
でも多大なるご協力をいただいている「府
中を愛し、府中を誇りに思う」ＰＴＡや
地域協力者の方々とのふれあいを通じて、
子供たちに明日の府中を担う郷土愛を育
んでまいりたいと考えています。
●　 ⑤ 学力向上についてどのようにお考
えですか？
　各学校では、授業改善や学習習慣の
確立について具体的な方策を講じ、学力
向上に努めていますが、子供たちが身に
付けるべき力を確実に身に付けることや、
その力をさらに伸ばしていくためには、更
なる授業力向上の取組みや個に応じた指
導の充実が必要だと考えています。

　今後とも、全教科を通じた言語活動の
充実や理数教育の充実という新学習指導
要領の重点事項を踏まえた上で、各校に
おける研修や教育研究会における活動を
さらに充実させ、子供たちの学力向上に
努めてまいりたいと考えています。
　加えて、ご家庭でもぜひ、家庭学習習
慣の定着を図る取組みをお願いします。
●　 ⑥ 体力向上についてどのようにお考
えですか？

　体力については、運動する子供とそう
でない子供の二極化が課題となっており、
特に都市部ではその傾向が顕著であると
言われています。府中の子供たちについ
てもこの傾向は見られ、日常的に運動に
親しむ習慣が身に付いているかどうかで、
体力に差があるように見受けられます。
　学校では、体育・保健体育の授業や行
事、休み時間の活動、クラブ・部活動等
を通じて子供たちに運動に親しむ習慣を
定着させるように努めていますが、ご家
庭で運動に親しむ習慣があるかというこ
とも体力向上の大きな要素であると考え
られます。ぜひ、ご家族で一緒に体を動
かす習慣づくりを行い、運動の楽しさを
実感させていただきたいと思います。
●⑦　学校の設備をどう感じていますか？
　府中市の学校施設は、都内でもかなり
恵まれている方であるとよく耳にします。
校舎の耐震化や冷房化にも積極的に取り
組んでいるところですが、充実した校舎等
も建設後かなりの年月が経過すると、老
朽化対策を講じなければなりません。厳
しい財政状況の中ではありますが、今後、
この面で具体的な対策を講じていくことを
お願いしていきたいと考えています。
●　 ⑧ 学校、家庭、地域の相互関係につ
いてどう考えていますか？

　現在、府中市では、「府中版コミュニ
ティ・スクール」事業を推進しています。
これは、学校運営の方向性を明確にした
上で、これまでも多大なるご支援をいた
だいている地域の力を更に結集し、学校
との協働体制をより強固にして地域の特
色を生かした学校応援団づくりを進め、
学校と地域が双方向で地域の活性化を図
るとともに、府中市の伝統・文化に根ざ
した温かみのあるコミュニティづくりを目
指すものです。
　現在、平成26年度からの全校実施を目
指し、モデル校事業を推進しています。
その実践から、学校がそれぞれの地域の
特色に応じて目指すべき方向を見出し、
自律性、独自性をもって地域の教育力の
結集を図っていくことが重要であるという

ことを改めて実感しているところです。
●　 ⑨ 現場職員の問題や課題への対応と
対策をどのように考えていますか？

　教員の職務は、子供たちへの対応はも
ちろんのこと、保護者、地域との対応等、
広範囲にわたることに加え、子供たちの
指導に直接かかわらない学校運営や外部
対応といった業務に多くの時間が割かれ
ている実態があり、教員の多忙感が大き
な課題として挙げられています。
　教育委員会では、各学校に対して適切
な進行管理、会議の効率化、ОＪＴの推
進等の方策により校務改善の努力を促す
とともに、指導補助員の配置等を行い、
教員の多忙感を低減するよう努めている
ところですが、今後とも、教職員が子供
と向き合う時間を十分に確保できるよう
に努め、更なる教育の充実を図ってまい
りたいと考えています。
●　 ⑩ 今の青少年に望むことは何です
か？

　変化の激しいこれからの社会を生きる
ために、子供たちには「確かな学力」「豊
かな心」「健やかな体」の知・徳・体をバ
ランスよく育て、「生きる力」を育んでい
くことが大切です。
　いつの時代にあっても、「社会をよい方
向に変えていく大きな原動力は若者であ
る」と考えています。府中市の子供たちが、
充実した学校生活を送る中で「生きる力」
を育み、明日の府中を主体的に担う存在
として、大きな夢を抱き、将来にはばた
いていってほしいと願っています。

　今後、浅沼教育委員長のもと、府中市
の子ども達が未来に向けて、人と出会い・
学び・大きく成長することを望みます。

件　　名 付託委員会 本会議結果
専決処分の承認について 本会議直接審議 承認
専決処分の承認について 本会議直接審議 承認
府中市の町区域の変更について 建設環境 可決
専用水道事務等の委託について 建設環境 可決
府中市組織条例の一部を改正する条例 総務 可決
府中市手数料条例の一部を改正する条例 総務 可決
府中市市税条例の一部を改正する条例 総務 可決
府中市暴力団排除条例の一部を改正する条例 本会議直接審議 可決
府中市地区計画の区域内における建築物の制限に関
する条例及び府中市景観条例の一部を改正する条例 建設環境 可決

府中市民保養所やちほにおける指定管理者の指定に
ついて 厚生経済 可決

府中市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 総務 可決
消費税の増税中止を求める陳情 総務 不採択

建設環境 継続審査

オンブズマン制度を変えてほしい件についての陳情 総務 不採択

新教育長に問う

浅沼 昭夫 教育長
プロフィール

○昭和24年生まれ。
理、後業卒部学工理学大央中 ○

科教員として八丈町、杉並区、
田無市の中学校に19年間勤務。

後のそ、りなと頭教で区並杉 ○
校長として府中市の中学校に
11年間（第七中６年間、第一
中５年間）勤務。

育教市中府らか月01年42成平 ○
委員会教育長。
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成人を迎えられた皆様
おめでとうございます

この「明るい府中」は、
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